

# 'Ahorro de energía este miércoles subió al 4,4%': Presidente Santos

Hace 1 hora



A través de su perfil oficial de Twitter, el presidente Juan Manuel Santos anunció que, tras las medidas impuestas por el Gobierno y la campaña para que los colombianos ahorren energía, este miércoles se logró un ahorro del 4,4%.

Si bien el mandatario se mostró complacido por los resultados, **afirmó que la meta diaria debe ser del 5%, con el fin de evitar un racionamiento forzado.**

Santos se reunió con los generadores de energía del país, con los cuales llegó a la conclusión de que se descartaba un apagón, pero que de todas maneras había fuertes medidas para que el país no contemplara el escenario de racionamiento forzoso.

"No estamos en el límite mínimo, pero nos estamos acercando, debemos seguir haciendo el esfuerzo para evitar racionamiento", manifestó Santos en un foro ambiental en el Hotel Tequendama.

**Por eso, el Gobierno, además de recomendaciones generales para los hogares colombianos, promovió un plan de incentivos para aquellos que logren bajar el consumo de energía en sus casas. A su vez, anunció que en las casas que haya más consumo, habrá castigos.**

Por otro lado, sectores empresariales y gobiernos locales anunciaron su compromiso con esta cruzada nacional; empresas que puedan hacerlo utilizarán sus propias plantas de energía y apagarán luces, equipos y electrodomésticos.

La emergencia se presentó luego de daños en el embalse de Guatapé y la planta de Termoflores, situaciones que prendieron las alarmas sobre un posible racionamiento en el país.

**REDACCIÓN INTERNET**